



EFE

Brasileños y alemanes en apronte para la primera semifinal

Brasil y Alemania se enfrentarán en semifinales este martes en el Estadio Mineirão de Belo Horizonte. Ciudad conmocionada por el trágico derrumbe de un viaducto que dejó como saldo dos muertos. Un viaducto que comunica precisamente con la zona del estadio donde se concretará el encuentro.

Para ese partido Brasil no podrá contar con Thiago Silva, quien fue amonestado ante Colombia y llegó a las dos amarillas. Tampoco estará su astro Neymar por una lesión en la columna que lo alejó definitivamente del campeonato. Pero recuperará a Luis Gustavo al

cumplir el volante la suspensión por la misma circunstancia.

Brasil y Alemania se enfrentaron solamente una vez en el marco de un Mundial, fue en la final del 2002 en Corea-Japón, con victoria del "Scrach" por 2 a 0 con dos goles de Ronaldo, coronándose campeón.

En cuanto a los enfrentamientos en partidos amistosos, la selección brasileña domina con autoridad (13 triunfos a 4, además de 5 empates) a la de Alemania en su historial de duelos anteriores en categoría absoluta. (Agencias)

Iglesia pide a candidatos pensar en el bien común

• *"El afán de poder parece subyacer también a la reñida pugna por las distintas candidaturas que se ha desatado en nuestro país", aseguró el monseñor Sergio Gualberti, en la homilía dominical pronunciada en Santa Cruz de la Sierra.*

El monseñor Sergio Gualberti ayer lamentó que los candidatos de las distintas organizaciones políticas solamente ambicionen el poder para demostrar que están por encima de todos y no se piense en el bien común de la sociedad boliviana.

En su homilía dominical pidió a los candidatos a la silla presidencial que "sigan el camino de Jesús".

"El afán de poder parece subyacer también a la reñida pugna por las distintas candidaturas que se ha desatado en nuestro país en el proceso electoral. Ante esta carrera se tiene la sensación que prima la ambición de poder y el interés personal o del partido más que la voluntad de servir al bienestar de todos los bolivianos", expresó la autoridad eclesiástica de Bolivia.

"El poder está entendido como una dominación organizada en base a sistemas ideológicos y políticos que buscan sus intereses personales y no el bien común", reiteró.

Hasta el momento, las organizaciones políticas que han asegurado su participación en los comicios de octubre son: El Movimiento Sin Miedo (MSM), Unidad Demócrata (UD), Frente Revolucionario de

Izquierda (FRI), Acción Democrática Nacionalista (AND), Movimiento Al Socialismo (MAS); Partido Verde de Bolivia (PVB), Movimiento Nacionalista Revolucionario (MNR), el Partido Demócrata Cristiano (PDC), Frente Para la Victoria (FPV) y Unidad Cívica Solidaridad (UCS).

Inf. Pág. 4, 2do. Cuerpo

Hoy en Ciencia y Computación

Teléfonos bloqueados



Perder el teléfono celular siempre resulta una situación incómoda, ya sea por los contactos que perdimos o por el mismo costo del equipo.

Existen diferentes opciones que nos dan las operadoras telefónicas para reclamar por un equipo perdido o robado, en algunas oportunidades con resultados y en otras solo como opciones.

Existe también una forma directa, para bloquear el equipo, que depende del usuario. Veamos más sobre esta herramienta para poder bloquear nuestro teléfono de forma remota.

Aplicarán técnicas atómico-nucleares en piezas arqueológicas

Aplicarán técnicas atómico-nucleares no destructivas para preservar patrimonio arqueológico de Bolivia, según informe transmitido por el Instituto de Investigaciones Antropológicas-Arqueológicas (IIAA), la carrera de Física de la UMSA y otras entidades científicas del país.

Ante el evidente deterioro de piezas de gran valor histórico ubicadas especialmente en las ruinas del Tíwanaku, las entidades anuncian que se realizará el Primer Curso Boliviano en Técnicas Físicas de Arqueometría y se impartirá la enseñanza de técnicas atómico/nucleares no destructivas.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo



PUERTA DEL SOL, PIEZA MONOLÍTICA DE INCALCULABLE VALOR, MUESTRA SERIO DETERIORO POR LA HUMEDAD Y LA FALTA DE CONSERVACIÓN.

El Gobierno comete una arbitrariedad expropiación.

La Gobernación realiza una valoración y hasta ahora no muestra los resultados.

SOBOCE, propone una solución.

Son 1406 días y la injusticia continúa.

